



Movilidad

## **ENTRA EN SERVICIO EL NUEVO PABELLÓN DEPORTIVO POLIVALENTE DEL COLEGIO VALLE INCLÁN**

Este nuevo equipamiento deportivo del distrito Este cuenta con más de 2.300 m<sup>2</sup> de superficie y consta de cinco pistas, dotadas de canastas retráctiles y marcadores electrónicos y que podrán usarse de forma independiente durante todo el año

10/01/2024.- Hoy entra en servicio el nuevo pabellón deportivo polivalente que se ubica en el colegio Valle Inclán. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la concejala delegada de Movilidad, Trinidad Hernández, y el concejal delegado del distrito Este, Carlos Conde, inaugurará esta tarde este nuevo equipamiento deportivo, ubicado en la barriada de Echeverría del Palo, y en la que participarán también representantes de la comunidad educativa y deportiva del distrito.

El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Movilidad, ha llevado a cabo esta obra con el objeto de que los niños y niñas del colegio Valle Inclán cuenten con un pabellón polivalente y para la práctica deportiva durante todo el año, así como para que esta instalación sea el espacio de los partidos del Club Baloncesto El Palo y para la realización de otras actividades y eventos de colectivos y entidades del distrito.

En concreto, la obra ejecutada, que ha contado con una inversión municipal de 1.540.372 euros (IVA no incluido), se ha centrado en la cubrición de parte de las pistas deportivas de este colegio, que se ubican sobre parte del aparcamiento municipal Pío Baroja, y cuentan con una superficie de 2.370 m<sup>2</sup> para que la comunidad educativa y el distrito Este dispongan de un espacio polivalente durante todo el año.

Así, la cubrición consta de una estructura metálica de más de 130.000 kilos de acero, cubierta por un panel sándwich realizado 'in situ' de forma curva formado por dos chapas de acero y aislante acústico de lana de roca de ocho centímetros de espesor. En dicha cubierta se forman lucernarios translúcidos para facilitar la entrada de luz natural y promover el ahorro energético.

La superficie deportiva está formada por un total de cinco pistas que se podrán usar de forma individual: tres pistas de baloncesto de medidas reglamentarias (28 x 15 metros) en el eje norte-sur y separado por dos cortinas elevables, así como por una pista de balonmano o voleibol localizada en la parte oeste de la pista. Asimismo, hay una pista central en la que se encuentra ubicada la pista



de baloncesto y el campo de fútbol-sala que permite diversas combinaciones de hasta un máximo de tres partidos simultáneos.

Todas las pistas de baloncesto cuentan con canastas retractiles motorizadas y adaptadas a uso para el baloncesto base (minibasket), así como marcadores electrónicos inalámbricos y marcadores de tiempos parciales.

Las instalaciones, que además permitirán albergar todo tipo de actividades municipales durante todo el año, cuentan con megafonía e iluminación con tecnología LED para un mínimo consumo de energía eléctrica.

El proyecto también ha incluido la ejecución de un graderío en el cerramiento sur y los cerramientos al vial público con aislamiento acústico y que tiene acceso directo del vial por la avenida Pío Baroja.

Por último, en la parte orientada al este, se ha dotado a las instalaciones de almacenes para material deportivo y de un cuarto de instalaciones desde el que se controlará todo el equipamiento.